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新型コロナウイルスワクチン接種について
　オミクロン株の感染力は従来のものより非常に強く、感染拡大や重症化
を防ぐためにもスピード感を持ったワクチン接種が必要と考えられる。そ
のような中、3回目のワクチン接種が始まっているが、その進捗状況及び
スムーズな接種を進めていくための取り組みについて問う。

市長
部課長

長門市立図書館の利活用について
　平成10年に開館した長門市立図書館は、時代の流れとともに利用者数が
減少傾向となっている。図書館は市民に愛され、多く利用されることが大
切だと考えるが、長門市立図書館が果たすべき役割をどのように考えてい
るか問う。

市長
教育長
部課長

2 重廣正美 30分

公共施設のトイレの洋式化について
　現在、市が維持管理すべき公共施設においてトイレの洋式化が不十分で
あると感じている。高齢化社会の中、計画を立てて洋式化を推進すべきと
考えるが市長の見解を伺う。

市長
部課長

10:40

3 米弥又由 30分

防災対策について
　先日、市内各世帯に長門市洪水ハザードマップが配布され、市ホーム
ページにもWEB版ハザードマップが掲載されているが、高齢者の方々には
ホームページを利用しての情報収集は非常に困難であると考えられる。
　命に関わる情報に関しては、誰にも分かりやすいきめ細かな周知に努め
るべきと考えるが、これまでの市の対応について問う。

市長
部課長

11:20

新型コロナウイルス感染症への対応について
　新型コロナウイルス感染症については、現在、感染第6波が到来してお
り、人々の暮らしや経済への影響も長期化している。
　本市においても、長引く外出制限により観光産業をはじめ、あらゆる業
界がこれまでに経験したことのない経営危機に直面している。こうした状
況を踏まえ、これまでに行った経済対策の効果と今後の取り組みについて
尋ねる。

市長
教育長
部課長

ごみ対策について
　本市では、可燃物の処理については平成27年から萩市と共同で処理を
行っており、また、紙製容器包装類及びプラスチック製容器包装類につい
ては、ごみの減量とリサイクルを推進するため、平成29年から資源ごみと
して分別収集を行っている。
　これまでのごみ処理に対する評価と課題について問う。

市長
部課長

5 岩藤睦子 50分

地域資源を活用した観光振興策について
　長門市は、1市3町が合併し、文化・観光資源などの地域資源や、新たに
注目される観光施設なども増えてきている。
　今後は、地域資源を活用したシティーセールスやプロモーションを中心
に、この地域資源間のつながりの強化や周遊観光の設定など、点から線や
面の展開に向けた観光戦略の強化を図る必要があると考える。
　今年度、第2次観光基本計画が終期を迎え、第3次観光基本計画を策定中
であるが、新型コロナからの反転攻勢も含め、各地区に存在する地域資源
を活用した観光振興策をどう講じていくのか尋ねる。

市長
部課長

14:20

6 吉津弘之 40分

入札・契約制度について
　入札から契約にかけての業務は、自治体が支出行為を行うにあたり重要
な業務であることは言うまでもなく、透明性、公平性、品質の確保は当然
であると考える。
　入札の改革が進んでいる中での、本市の入札・契約制度の現状と課題に
ついて問う。

市長
部課長

15:20

1
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終活支援サポート事業について
　家族や親族と離れて暮らす独居や高齢夫婦のみの世帯が増え、「もし
も」の事があった時、自身の最期や死後の手続きを誰に託すか不安に感じ
ている人も少なくない。高齢化社会を迎えた今日、死後事務を行政と社会
福祉協議会が協力して、亡くなった後もその人らしい最期を迎えることが
できるよう、早急に支援を検討することが求められていると思うが、基本
的な考え方について尋ねる。

市長
部課長

油谷地区の小さな拠点づくり事業について
　油谷地区の小さな拠点づくり基本計画検討委員会の報告は、油谷支所と
西消防署を市街地から離れた高台に集約し、保健福祉センターやラポール
ゆやとともに、油谷地区全体の防災救助活動の拠点として、安全安心なま
ちづくりを推進するとしている。これは単なる公共施設の集約であり、小
さな拠点づくりの理念や考え方、取り組みを逸脱しているのではないか、
この点についての見解を問う。

市長
部課長

8 早川文乃 50分

小・中学校の制服のあり方について
　市内小・中学校の制服は「女子はスカート」、「男子はズボン」となっ
ている。
　気候の変化や時代の流れに対応するとともに、「性の多様性」にも配慮
した制服のあり方について検討すべきだと考えるが、現状と今後の取組に
ついて問う。

市長
教育長
部課長

10:50

9:307 林哲也 70分
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